



«Suppenmittag» für Haiti



© Gourmandise flickr.com / Lizenzfrei

Die Kirchgemeinde Küsnacht lädt zu einem Suppenessen ein, der Erlös geht an die Heilsarmee Haiti.

Es wird schmackhafte Kürbis- und Gerstensuppe serviert. Neu sind diese auch als Take-away erhältlich. Ein Kaffee und ein Stück Russenzopf runden das Angebot ab.

Die Topfkollekte für das Mittagessen geht an die Heilsarmee Haiti. Die Bedürfnisse und Nöte der Bevölkerung sind vielseitig; ein wichtiger Schwerpunkt bildet die Schulbildung.

Suppenmittag: reformierten Kirchgemeindehaus Küsnacht, Dienstag, 10. März, 12 bis 14 Uhr

Autor

Quelle: Zürichsee-Zeitung (03.03.2020)

Publiziert am

3.3.2020